



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

cancer

Question écrite n° 47342

Texte de la question

M. Jean-Claude Bois interroge M. le ministre de la santé et de la protection sociale sur les réponses concrètes qui seront apportées par le Gouvernement à l'Appel de Paris, lancé le 7 mai dernier par de nombreux Prix Nobel, qui demandait « l'interdiction d'utilisation des produits dont le caractère cancérigène est certain ou probable chez l'homme ». Depuis 1950, selon un éminent cancérologue, près de 100 000 molécules chimiques ont été répandues dans l'atmosphère sans contrôle suffisant. Et d'ajouter qu'on en subit aujourd'hui les effets sur la santé. Cette déclaration est corroborée par une nouvelle étude de l'INSERM qui dénonce le benzène, notamment celui contenu dans l'essence, comme un facteur de risque important de développement de leucémies. Cette maladie est en augmentation de 0,7 % chez les jeunes chaque année depuis trente ans. Les auteurs de ce rapport attestent également qu'un enfant qui vit à proximité d'une station-service ou d'un garage a quatre fois plus de risques de faire une leucémie. C'est pourquoi il souhaite connaître les moyens budgétaires qui seront mis en oeuvre pour permettre la recherche des causes environnementales dans l'augmentation des cancers.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Claude Bois](#)

Circonscription : Pas-de-Calais (13^e circonscription) - Socialiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 47342

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : santé

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 28 septembre 2004, page 7516